

## **DECLARACIÓN DEL DIRECTORIO DE LA UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA) EN HONOR DEL PRESIDENTE GUILLERMO LASO.**

El directorio de la Unión de Partidos Latinoamericanos UPLA, considerando que el Presidente Guillermo Lasso ha concluido su mandato al servicio de todos los ecuatorianos, declara lo siguiente:

1.- Agradecer al Presidente Lasso por su compromiso con la democracia, la libertad y los derechos humanos en el Ecuador y en el continente americano. En su rol de Jefe de Estado, su actuar se vio siempre inspirado en estos valores, lo que da cuenta de un compromiso irrestricto con aquellos principios esenciales e ineludibles de toda sociedad libre.

2.- Destacar el respeto del Presidente Lasso al Estado de Derecho y la institucionalidad del Ecuador, incluso en contra de sus intereses personales y su legítimo derecho a hacer frente a las acusaciones injustas formuladas en su contra. Fue este respeto el que está permitiendo al país transitar dentro de los canales democráticos a una nueva administración en un clima de paz y tranquilidad.

3.- Finalmente agradecer al Presidente por su deferencia y apoyo a nuestra organización y a las causas que promueve en Latinoamérica, gestos que siempre le reconoceremos y recordaremos con afecto.

23 de noviembre de 2023.



**Julián Obiglio**

Presidente

Unión de Partidos Latinoamericanos  
PRO – Argentina



**Andrea Ojeda**

Vicepresidenta

Renovación Nacional  
Chile



**Guido Chiriboga**

Vicepresidente

Movimiento CREO  
Ecuador



**Álvaro Arzú**

Vicepresidente

Partido Unionista  
Guatemala



**Aníbal Zapattini**

Vicepresidente

MDR - Partido Colorado  
Paraguay